



CONSEIL RÉGIONAL HAUTS-DE-FRANCE

Séance plénière du 14 décembre 2023

Vœu d'urgence du groupe UDI

Soutien aux salariés d'Orange Bank à Amiens

Le groupe Orange a annoncé la fermeture de sa filiale bancaire. C'est un véritable coup de massue pour les employés qui ont participé au lancement de cette banque en ligne en 2017.

La direction d'Orange a présenté un plan de sauvegarde de l'emploi pour les 650 salariés du siège de Montreuil en Seine-Saint-Denis et les 150 salariés du siège d'Amiens.

Après avoir échangé avec les représentants des salariés, le président Xavier BERTRAND a écrit à Christel HEYDEMANN, Directrice Générale du groupe Orange afin d'organiser une rencontre pour évoquer l'avenir des salariés basés à Amiens.

A ce stade le syndicat national de la banque (SNB) et la Confédération française démocratique du travail (CFDT) Banques et Assurances protestent contre les modalités du plan de sauvegarde pour l'emploi ouvert par la direction du groupe.

C'est pourquoi le Conseil régional Hauts-de-France, réuni le 14 décembre 2023 en assemblée plénière demande au groupe Orange de prendre ses responsabilités et :

- 1/ d'expliquer les raisons de la fermeture de cette activité
- 2/ de démontrer les actions menées pour trouver un repreneur pour le site d'Amiens
- 3/ de reclasser l'ensemble des salariés dans les mêmes conditions d'emploi et sur le même secteur géographique.

VOEU ADOPTÉ

Brigitte FOURE

Vice-Présidente du Conseil Régional Hauts-de-France

Maire d'Amiens